

ABSTRAK

Nining Kasim, NIM 931409040 2013. "*Pengaruh Profitabilitas (ROI) Terhadap Harga saham PT. Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk*". Skripsi, Program Studi S-1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan **Raflin Hinelu, S.pd, M.si** selaku pembimbing I dan **Moh. Agussalim Monoarfa, SE, MM** selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu Apakah perubahan *Return On Investment* berpengaruh terhadap *harga saham* PT. Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain, dalam penelitian ini yaitu variabel X (*Return On Investment*) merupakan variabel *dependen* (bebas) dan variabel Y (*Harga Saham*) merupakan variabel *independen* (terikat). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh antar *Return On Investment* terhadap *harga saham* PT. Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier yaitu $\hat{y} = 300,393 + 142,591 X$ dan variabel *Return On Investment* memiliki koefisien regresi bertanda positif sebesar 0,84 artinya apabila terjadi perubahan variabel *Return On Investment* akan mempengaruhi *Harga Saham* sebesar 84%. Serta sisanya sebesar 16% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Faktor lain yang dapat mempengaruhi harga saham tersebut bisa dipengaruhi oleh *Return On Asset, Return On Equity, Net Profit Margin* serta *rasio-rasio keuntungan lainnya*, dapat pula di pengaruhi oleh faktor-faktor seperti perubahan nilai mata uang (*kurs* valuta asing), inflasi, krisis global, perubahan tingkat suku bunga, besarnya investasi, dan berbagai *issue* baik dari dalam dan luar negeri. Adapun pengujian hipotesis dilakukan dengan membandingkan nilai *t hitung* dan *t tabel*. Dimana $t \text{ hitung} > t \text{ tabel}$ ($6,055 > 2,306$).

Kata Kunci : *Return On Investment, Harga Saham.*